



Comunicado Conjunto

Comunicado 29

Ciudad de México, 9 de diciembre de 2024.

IPN y Conahcyt impulsan educación, ciencia, tecnología e innovación en Puebla

- Rosaura Ruiz, Arturo Reyes, Sergio Céspedes y Alejandro Armenta inauguraron CIITA-IPN, Unidad Puebla, que contribuye al desarrollo tecnológico y productividad de la entidad y el país
- Universidad Nacional Rosario Castellanos tendrá unidad académica en Puebla, para contribuir, en coordinación con SEP, con nuevos espacios para estudiantes de educación superior
- CIITA-IPN cuenta con una unidad móvil de aprendizaje que permitirá a la población capacitarse y brindará asesoría a personas campesinas

En el marco de la inauguración del Centro de Innovación e Integración de Tecnologías Avanzadas del Instituto Politécnico Nacional (CIITA-IPN), Unidad Puebla, se refrendó el compromiso del gobierno de México por hacer de la política educativa, científica, tecnológica y de innovación una prioridad en beneficio del bienestar compartido en todo el territorio nacional.

El gobernador del estado de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, puntualizó que el gobierno que encabeza estableció mecanismos de coordinación y vinculación con el IPN para favorecer a las siguientes generaciones y añadió que el CIITA tiene un enfoque social, ya que busca el establecimiento de modelos de cooperativismo para la unificación de productores, lo que permitirá disminuir las brechas de desigualdad.

La titular del Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (Conahcyt) —próximo a convertirse en Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación (Secihti)—, Rosaura Ruiz Gutiérrez, explicó que la política en la materia promueve el desarrollo regional mediante la planeación e implementación de proyectos que estarán orientados a la detección de necesidades, gracias a la aplicación de tecnologías avanzadas y a un modelo de innovación, los cuales permitirán generar valor agregado en productos y servicios, así como una prosperidad compartida.

Anunció que, como parte de la política de educación, ciencia y tecnología del gobierno encabezado por la Presidenta Claudia Sheinbaum, se instaurarán unidades de la



Gobierno de
México

Educación
Secretaría de Educación Pública



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"



CONAHCYT
CONSEJO NACIONAL DE HUMANIDADES
CIENCIAS Y TECNOLOGÍAS

PUEBLA
Un gobierno presente



Universidad Nacional Rosario Castellanos (UNRC), así como de la Universidad de la Salud (Unisa), para garantizar que todo joven que quiera continuar con sus estudios a nivel profesional tenga un lugar asegurado; por lo que ya está en conversación con el gobernador electo para identificar las prioridades estatales en la materia, en coordinación con la Secretaría de Educación Pública (SEP).

El director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, destacó que CIITA-IPN, Unidad Puebla, hace efectiva la interrelación entre la producción-transferencia de conocimiento y el desarrollo de tecnología e innovación, para incidir a distintas escalas del sector productivo desde una perspectiva social, pues tiene como uno de sus principales objetivos incrementar las capacidades productivas de regiones marginadas y vulnerables del estado.

Añadió que el CIITA-IPN, unidad Puebla, fortalecerá las capacidades productivas de la población con el acompañamiento de expertos y de toda la tecnología para favorecer, principalmente, a los sectores agroindustrial y automotriz.

Durante la inauguración, también estuvieron presentes, el gobernador electo de Puebla, Alejandro Armenta Mier, y por parte del gobierno de la entidad: el secretario de Gobernación, Javier Aquino Limón; el secretario de Educación, Jorge Estefan Chidiac; así como la presidenta de la Comisión de Educación del H. Congreso del Estado, la diputada Laura Artemisa García Chávez, y el presidente municipal de San José Chiapa, Alejandro Hernández Romero.

-oo0oo-

comunicacion@conahcyt.mx
conahcyt.mx